



ADVENTMARKT

Am 8. Dezember 2018 ging auch heuer wieder der Weihnachtsmarkt in St. Stefan über die Bühne. Die Volksschulkinder waren bereits im November fleißig und bastelten viele verschiedene Waren, die auf unserem Marktstand feilgeboten wurden. Kerzengläser wurden verziert, Perlensterne geknüpft, zarte Engelsanhänger gestaltet, süße Schokoladenengerl gebastelt und verschiedene Backmischungen zubereitet.

Doch nicht nur die Kinder zeigten hierfür großes Engagement. Ein ganz besonderer Dank gebührt Familie Radinger, die 10 verschiedene Sorten an selbstgemachten Säften aus gesammelten Kräutern, Blüten und Früchten einkochte sowie geistige Zugaben für einen weihnachtlichen Tee ansetzte und uns zum Verkauf zur Verfügung stellte. 180 Saftflaschen wurden abgefüllt, etikettiert und anschließend vom Elternverein sorgfältig verziert.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese großartige Unterstützung, die unsere Einnahmen deutlich aufgebessert hat. Die beachtliche Summe von 695,97€, als Reingewinn, werden wir verwenden, um neue Pausengeräte und Lernspiele anzuschaffen sowie um unser neues Kunstwerk in der Aula mitzufinanzieren. Herzlichen Dank an unsere Schülerinnen und Schüler sowie deren Eltern,

die uns beim Verkauf unterstützt haben. Ein großes Dankeschön aber auch an alle, die unseren Stand besucht und uns etwas abgekauft haben! Sie haben es möglich gemacht, dass unsere Kleinschule den Schülerinnen und Schülern auch in diesem Jahr neues und modernes Spiel- und Lernmaterial zur Verfügung stellen kann.

